



SHELTER

Ich baue mir ein Haus mit Garten und jeder ist willkommen

Alfredo Barsuglia

Eröffnung am Freitag, 19. Juni 2015, 19 Uhr
Stadtgalerie, Oberer Stadtplatz 32, 3340 Waidhofen/Ybbs

Begrüßung durch Bürgermeister Mag. Werner Krammer
Zur Ausstellung spricht Theresia Hauenfels (Kuratorin)

Ausstellung: 20. Juni – 12. Juli 2015
Fr 16–19 Uhr, Sa 10–13 Uhr, So 15–18 Uhr

Eine Kooperation mit dem BRG Waidhofen/Ybbs und den Schülerinnen und Schülern der 7. Klassen – Fach Bildnerisches Gestalten/Mag. Robert Haider

raumimpuls ist ein Projekt des Vereins
Kunstbank Ferrum – Kulturwerkstätte
www.raumimpuls.at

raumimpuls

Alfredo Barsuglia, *Shelter*, 2015

KULTUR
NIEDERÖSTERREICH 

BUNDESKANZLERAMT  ÖSTERREICH
KUNST

